



UNIÓN EUROPEA DE LA SALUD: LA HERA PONE EN MARCHA SU PRIMER PLAN DE TRABAJO, CON UNA DOTACIÓN DE 1 300 MILLONES DE EUROS PARA 2022, CON VISTAS A LA PREPARACIÓN Y RESPUESTA ANTE LAS EMERGENCIAS SANITARIAS.

La nueva Autoridad de Preparación y Respuesta ante Emergencias Sanitarias ([HERA](#)), pilar clave de la **Unión Europea de la Salud**, pone en funcionamiento su primer plan de trabajo anual, con un presupuesto de 1.300 millones de euros para 2022, con el objetivo de reforzar las capacidades de preparación y respuesta ante las emergencias sanitarias dentro de la UE, hacer frente a las vulnerabilidades y las dependencias estratégicas, y contribuir a potenciar la arquitectura mundial en el ámbito de estas emergencias.

Para ello, la HERA se ha fijado una serie de objetivos:

- Prevenir futuras emergencias sanitarias transfronterizas y prepararse para ellas, colaborando con otras agencias sanitarias nacionales y de la UE la comunidad investigadora, la sociedad civil y algunos socios internacionales.
- Detectar futuras amenazas para la salud, realizando evaluaciones de dichas amenazas y recopilando análisis e información estratégicos, preparando modelos para pronosticar brotes y elaborando planes de respuesta a escala de la UE.
- Responder a las amenazas para la salud, activando la financiación de emergencias y poniendo en marcha mecanismos de seguimiento, nuevos desarrollos específicos, y la contratación y compra de contramedidas médicas y de materias primas.

Para más información, véase el siguiente [enlace](#).